



le CEA 14 %, les universités 14 % de ces évaluations. Ces nombres, supérieurs aux pourcentages d'articles fournis, s'expliquent par le nombre plus restreint d'évaluateurs étrangers, 9 % du contingent. Nos correspondants étrangers ne sont pas assez sollicités, nous allons les relancer.

Enfin saluons l'arrivée de Patrick Gerasimo, pharmacien des armées, actuellement au service de protection radiologique des armées (Clamart) qui apportera la composante militaire qui manquait à notre comité de rédaction. Cette arrivée précieuse sanctionne une participation active et constructive comme évaluateur.

Le comité de rédaction se délocalise une fois par an depuis 1994 ; 1997 était l'année « Comhurex » à Malvési. Je tiens à remercier B. Gibert et le directeur de l'usine, M. Moureau, pour leur accueil. Nous reparlerons de cette usine dans nos colonnes, car il s'y passe des choses intéressantes au niveau de la radioprotection.

Votre revue vous appartient, elle ne s'améliorera que grâce à vous. Le Comité de rédaction ne peut que veiller à sa qualité, et il y veille, croyez moi !

À très bientôt.

Henri MÉTIVIER  
Président du comité de la revue